

Lancement du rapport mondial sur les drogues 2025

L'Ambassadeur du Japon au Mali, S.E.M. Yukuo MURATA, a participé à la cérémonie de « Lancement du rapport mondial sur les drogues 2025 » de l'Office des Nations Unies contre la Drogue et le Crime (ONUDC) pour l'Afrique de l'Ouest et du Centre. Cette cérémonie permettra de sensibiliser les parties prenantes aux dynamiques mondiales et régionales des drogues, renforcer la coordination nationale et internationale, et mobiliser un engagement politique et sociétal accru en faveur d'une réponse intégrée et fondée sur les données probantes.

Il a saisi l'occasion pour affirmer que le Japon accorde une importance particulière à la prévention de l'usage de drogues, à la coopération régionale dans la lutte contre le trafic illicite, ainsi qu'au renforcement des institutions nationales chargées de la lutte contre les drogues, le terrorisme et le crime organisé en général.

